



Crèche de la chapelle Sainte Bernadette

Joyeux Noël
à tous !

de la part du
Service Evangélique
aux Malades
et des paroissiens

NOËL



Crèche de l'église Sainte Radegonde





JOSEPH : Je suis Joseph, de la maison de David. Je me sens bien seul ce soir. Mais savez-vous pourquoi je suis ici, avec ma femme Marie ? Je vais vous raconter notre histoire.

C'était il y a bien longtemps, 2024 années déjà. Auguste, l'empereur, avait décidé un recensement. J'habitais avec Marie à Nazareth. Il se trouve qu'elle était enceinte. Ca tombait mal, mais il fallait rejoindre Bethléem puisque j'étais né là-bas.

MARIE : Moi aussi, je m'en souviens. Le voyage m'avait paru interminable. J'étais secouée sur notre âne, qui n'avançait pas bien vite. Je tenais mon ventre pour limiter les chocs. Je ne savais plus comment m'asseoir pour me sentir mieux. J'ai serré les dents pour ne pas me plaindre.

Et le comble est qu'en arrivant à Bethléem, il n'y avait plus de place pour nous. Les hôtels étaient archi-pleins. Certains aubergistes nous ont renvoyés comme des chiens. L'un d'eux s'est montré plus charitable, et nous a indiqué cette étable près de la salle commune. Ca sentait la paille fraîche ; la chaleur des bêtes était bienvenue après le froid du voyage.

Et là, le petit est né !

JOSEPH : Ah ! le beau petit garçon ! Quand je l'ai vu dans les bras de Marie, j'étais fou de joie ! J'ai bien vite oublié tout ce que nous avons enduré. Je ne savais pas alors ce que cet enfant allait devenir. Mais je me doutais bien que son destin ne serait pas banal. Cette lumière mystérieuse dans cette étable obscure... les bergers qui sont venus nous féliciter... On était vraiment bien ensemble. On manquait de tout, mais on était profondément heureux !

JOSEPH : Ce que cet enfant est devenu, vous le savez puisque nous sommes là pour en faire mémoire. Son histoire reste d'actualité. Par Lui, c'est Dieu qui s'est fait homme. Pour changer le monde et le cœur des hommes.

MARIE : Aujourd'hui, il revient. Il vient dans notre maison de repos. Il vient frapper à la maison de notre cœur.

JOSEPH : Il vient apporter la lumière à ceux qui sont dans la nuit.

MARIE : Il vient rendre l'espoir à ceux qui l'ont perdu.

JOSEPH : Il vient donner du courage à ceux qui ont peur.

MARIE : C'est à travers chacun et chacune de nous qu'il vient vivre.

JOSEPH : C'est à côté de chacun et chacune de nous qu'il reste.

Mot de fin

Nous célébrons dans la joie la naissance de Jésus. Soyons en communion avec tous ceux qui cherchent, comme Joseph et Marie, un lieu pour vivre dignement. Ils sont nombreux sur la route aujourd'hui : les réfugiés, les sans-papiers, les sans-domicile fixe, et tant d'autres...

Que dans notre cœur, il y ait une place pour accueillir Celui qui vient, Celui qui frappe à notre porte en sainte et douce nuit de Noël.

